



#PANASHEINBAUM

# Pide respeto para el PJ

**MARKO CORTÉS** ASEGURÓ QUE SU INDEPENDENCIA ES PILAR DE LA DEMOCRACIA

**POR MISAEL ZAVALA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, pidió a la presidenta, Claudia Sheinbaum, respeto por el máximo tribunal constitucional.

Eso luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) abrió una consulta

## POSTURA DEFINIDA

- Lamentó que los morenistas no respeten la división de poderes de la Constitución.



FOTO: ESPECIAL

• **QUEJA.** Debe respetar decisiones de la SCJN.

solicitada por juzgadores, para analizar la reciente reforma al Poder Judicial, la cual busca la elección de magistrados, jueces y ministros por el voto popular.

"Es fundamental que el actual gobierno respete las decisiones de la Suprema Corte. La independencia del Poder Judicial es un pilar esencial de nuestra democracia", dijo. 🗳️

**1**

DE JUNIO DE 2025, DÍA DE LA ELECCIÓN JUDICIAL.